

Des manifestations contre le Sommet du G7 et pour la justice sociale en France



Biarritz, 26 août (RHC)- Plusieurs organisations et mouvements sociaux ont manifesté contre les politiques environnementales et en matière de justice sociale appliquées par le président français Emmanuel Macron

Les manifestations ont eu lieu dans le contexte du Sommet du G7 qui se tient dans la ville de Biarritz jusqu'à aujourd'hui.

Plus de 200 personnes sont descendues dans la rue à Bayonne, ville située dans le sud-ouest de la France, où elles ont exprimé leur rejet des mesures à caractère néo-libéral du président Macron.

Par ailleurs, le président des États-Unis, Donald Trump, a reconnu l'existence d'une division entre les pays de ce bloc au sujet de l'incorporation de la Russie.

Le chef de la Maison-Blanche a salué aussi, sur Twitter, l'accord commercial annoncé aux côtés du premier ministre japonais Shinzo Abe.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/200043-des-manifestations-contre-le-sommet-du-g7-et-pour-la-justice-sociale-en-france>



Radio Habana Cuba